



Zur Eröffnung des
HochrheinKunstwegs

im Museum zu Allerheiligen laden wir Sie am
Samstag, 29. August 2020 um 11:30 Uhr
herzlich ein.

Begrüssung

Dr. Raphael Rohner, Stadtrat der Stadt Schaffhausen
Stephan Kuhn, Präsident Kunstverein Schaffhausen

Grusswort

Manfred Sailer, Vorsitzender Verein BodenseeKulturraum e.V.

Einführung

Gunar Seitz, Kurator Verein BodenseeKulturraum e.V.
Beatrice Schäfli, Vizepräsidentin Kunstverein Schaffhausen
und Vorstandsmitglied Verein BodenseeKulturraum e.V.

Demonstration des QR-Codes im Kreuzgang

Julian Denzler, Kurator Gegenwartskunst Museum zu Allerheiligen

Musikalische Umrahmung

Pablo Dal Cero, Harfe

Bitte melden Sie sich an bis zum 22. August:

kontakt@kunstverein-sh.ch

Aufgrund der aktuellen Covid-19 Situation bitten wir Sie,
uns Namen, E-Mail Adresse und Telefonnummer
aller teilnehmenden Personen mitzuteilen.

